

# Notre vie se simplifie dès que nous prions

Zhonghua Wang, de Pékin, fait des études en Allemagne

11/09/2011

*Zhonghua Wang qui est de Pékin, fait des études en Allemagne, et évoque ici son parcours jusqu'au baptême reçu le Samedi Saint 2011, des mains du pape Benoît XVI.*

Je suis Zhonghua Wang de Beijing, en Chine. Actuellement, j'étudie en Allemagne. C'est ma meilleure amie

qui m'a fait connaître la foi catholique. Après ce contact avec la foi catholique et avec l'Opus Die ma vie a beaucoup changé.

Pour nous, étrangers, il n'est pas facile de vivre seuls dans un pays inconnu. Nous devons faire face à beaucoup d'obstacles, plus que les autres jeunes. Surtout à la difficulté de la langue, à la solitude et à l'éloignement de nos familles. Ceci dit, moi j'ai trouvé un chemin après avoir connu saint Josémaria. Bon nombre de ces difficultés peuvent être surmontées grâce à la prière.

Quant à moi, la prière est mon dialogue avec moi et surtout avec Dieu. Il ne s'agit pas de vouloir que nos voeux se réalisent après l'avoir demandé à Dieu, mais de voir aussi combien notre vie se simplifie en priant. La voie que nous avons empruntée devient de plus en plus nette. Je suis très reconnaissante

pour l'aide spirituelle que me procure saint Josémaria, et je suis ravie de pouvoir recevoir le baptême samedi prochain. Merci infiniment, saint Josémaria!

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/notre-vie-se-simplifie-des-que-nous-prions/>  
(05/02/2026)